

## **EL COLEGIO MARÍA MOLINER Y EL INSTITUTO LAS ENCINAS, GALARDONADOS POR SUS BIBLIOTECAS ESCOLARES**

**Vva. de la Cañada, 24 de abril-** El alcalde, Luis Partida -acompañado por las concejales de Educación y Cultura, Rosa M<sup>a</sup> García y Ana Luisa Delclaux- han visitado la biblioteca escolar del C.E.I.P María Moliner, equipada recientemente con nuevo mobiliario y equipamientos informáticos, adquiridos con el premio (6.000 euros) obtenido en el “Concurso Nacional de Buenas Prácticas para la Dinamización e Innovación de las Bibliotecas de los Centros Escolares”, convocado por el Ministerio de Educación y Ciencia.

La visita de las autoridades municipales coincidió con el acto que el claustro de profesores del C.E.I.P María Moliner organizó para homenajear a Agustina Cobos, una persona con conocimientos en el ámbito de la enseñanza y la biblioteconomía, contratada por el consistorio para ayudar al personal docente de los centros educativos públicos a poner en marcha su biblioteca escolar.

### **También el I.E.S Las Encinas**

El Instituto de Educación Secundaria Las Encinas obtuvo, como el C.E.I.P María Moliner, el tercer premio del “Concurso Nacional de Buenas Prácticas para la Dinamización e Innovación de las Bibliotecas de los Centros Escolares”, certamen en el que participaron colegios e institutos de toda España. El centro público de Secundaria ha sido también galardonado en el “Concurso Proyectos de dinamización de bibliotecas escolares”, promovido por la Consejería de Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid.

Ambos premios -6.000 y 5.400 euros - se han destinado a la compra de mobiliario, equipos informáticos y nuevos fondos.

### **Plan de Dinamización**

Con motivo de la apertura de la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter, el Ayuntamiento puso en marcha en el curso escolar 2002-2003 el Plan de Dinamización de las Bibliotecas Escolares. En la actualidad, dicho plan se



encuentra en su segunda fase: adecuación de dichos espacios, tanto desde el punto de vista técnico como de fondos y la consolidación de programas de animación a la lectura (visitas guiadas a la Biblioteca Municipal o la convocatoria del Concurso de Cuentos Infantiles).

Además de la contratación de una persona, uno de los primeros pasos fue la implantación de un programa de gestión automatizada (registro, catalogación y clasificación de fondos), de modo que en ambas bibliotecas y en la Biblioteca Municipal, el fondo que también comparten- está catalogado de la misma forma.

La tercera fase del Proyecto Municipal tiene como objetivo, precisamente, crear una Red de Bibliotecas Local, cuyo motor sea la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter y en la que estén integradas todas las bibliotecas escolares de los centros sostenidos con fondos públicos del municipio.